

高校卒業

感謝と祝福の言葉

後輩や教員から

◆男子バスケット部の先輩方へ
「卒業おめでとうございませう。先輩方の背中を見続けて2年間、われわれ後輩は多くのことを学びました。これからも全力少年少女でセカイを開いてください。祝福はもう澄み切っている。これからも応援しています。」
同 (田辺高校 男子バスケット部)

◆応援団の先輩方へ
文化祭での演舞や野球応援、そして日々のクラブ活動。大切な時間を過ごすことができたのは、先輩方のおかげです。卒業後も必ずまな道で活躍されることを心から願っています。」
同 (田辺高校 応援団一回)

◆先輩方へ
皆さんの紡いできた言葉、歩んできた軌跡はいつも私たちの進む道を照らしてくれていました。それがくれた自信、強かっただけで、あふれるほどの感謝の場へ伝えさせてください。本当にありがとうございました。」
同 (田辺高校 尾崎紅羽)

◆国際交流委員会「Joumou ERU」の先輩方へ
「卒業おめでとうございませう。私は部活紹介の時々と前でお話している先輩方に憧れてこのクラブに入りました。今でも先輩方は私の憧れです。」
同 (田辺高校 日置聖純)

◆お母さんへ
3年間、部活に勉強と走り回りを私をこまめに監視して、支えてくれた本当にありがたかったです。晴れて卒業しました。春からは大学生。不安はたくさんあるけれど、がんばります。これからもよろしくお願ひします。」
同 (田辺高校 大江夏希)

◆地域の皆さんへ
3年間神島高校駅伝部を応援していただきありがとうございました。皆様の応援のおかげで、みなさん来てくださるまでです。これからもそれぞれの道を歩いていきますが、感謝の気持ちを忘れず頑張ってきたと思っています。ありがとうございます。」

◆卒業する皆さんへ
卒業おめでとうございませう。4月からは就職する人、進学する人、地元に残る人、地元を離れる人などそれぞれ環境での新しいスタートとなります。みなさんが育ったこの地域に誇りを持って、自分自身の進む道で頑張ってください。」
同 (神島高校教諭 那須正樹)

◆演劇部の大好きな先輩へ
卒業おめでとうございませう。先輩と一緒にいる時間は長いようで短かったです。これからいろいろな壁を乗り越えなければならぬと思いますが、自分を信じて頑張ってください！勇気を出して!!」
同 (神島高校 米澤咲希)

◆陸上競技部3年生の皆さんへ
「卒業おめでとうございませう。走っている姿はいつもかっこよかったです！神島の伝統をこれからも引き継いでいきたいと思っています。3年間お疲れさまでした。」
同 (神島高校 陸上競技部1・2年生一同)

◆先輩へ
卒業おめでとうございませう。いつも優しく指導してくれて、ありがとうございました。先輩らしくしゃべるのはとても楽しかったです。今年は絶対勝つので応援よろしくお願ひします!!」

卒業生から

◆田辺カヌースプリントクラブ、田辺工業高校カヌー部の皆さんへ
新チームでの活動は充実していますか？引退までの道のりはあっという間です。あの時も少しやっつけては、後悔のないように日々の練習に全力で取り組んでください。最後はカヌー部で良かったと思えるように、先生や保護者の方々の感謝の気持ちを忘れず、頑張ってください！卒業生一同応援しています。」
同 (田辺カヌースプリントクラブ 前主宰 中戸圭介)

◆中学生たちへ
3年の高校生活はあっという間に過ぎました。その中で思い出すのは部活動です。たくさん仲間や先輩後輩ができて、楽しく時間を過ごせれたと思います。みなさんぜひ部活動に入っていろいろな経験をしてみてください！」
同 (熊野高校 Kumano ポーターズリーダー部 池田聖輝也)

◆熊野高校 女子サッカー部
同 (熊野高校 女子サッカー部)

◆体操部卒業生の皆さんへ
「卒業おめでとうございませう。今まで、技術指導や生活面の指導などをしていただき本当にありがとうございました。また、先陣たちが残してくれた伝統は私たちが責任を持って引き継いでいきます。進学生、就職や歩む道はそれぞれですが、毎日の練習を耐え抜いてきた強い精神力で頑張ってください。私も来年年度の試合へ、20年連続の全国大会出場を目指します！」
同 (田辺工業高校 体操部1・2年生一同)

◆田辺工業体操部卒業生の皆さんへ
先輩の皆さん、卒業おめでとうございませう！これまで田辺の体操界をけん引していただき本当にありがとうございます。大会や全国大会などでの活躍は、私たちの目標であり、誇りです。それぞれの進路での活躍をお祈りしてあげます。そしていつまでも私たちが見守っていてください。」
同 (田辺ジュニア体操クラブ 田辺体操教室一同)

◆SP3(Kumano)サポーターズリーダー部3年生の17人へ
自分たちで考え、自主行動し、アイディアと意見を出しながらの毎日のクラブ活動は大変だったと思います。メニューがある通常のクラブ活動で

◆陸上競技部の先輩方へ
「卒業おめでとうございませう。先輩方の引退を寂しく思い、改めて先輩方の存在の大きさを感ずりました。それぞれの道でも自分らしさを貫いて頑張ってください。」
同 (熊野高校 Kumano ポーターズリーダー部1年 森本美羽)

◆熊野高校 Kumano ポーターズリーダー部 池田聖輝也
「卒業おめでとうございませう。先輩方の存在の大きさを感ずりました。それぞれの道でも自分らしさを貫いて頑張ってください。」

◆Kumanoサポーターズリーダー部顧問 上村先生へ
僕は合格発表の時、新聞記者の方に「こんな3年間にしたいですか」と聞かれました。「サポーターズリーダー部に引き込まれた瞬間に答えました。そして有言実行できました。クラブでは運動制限もあり、たくさん迷惑をかけま

はなく、「次のイベントには何か必要で、このように参加するか。そのためには今何をしなければならぬか」など、毎日3年生が試行錯誤を繰り返しながら後輩たちに指導してましたね。話し合いの時間が長く、指示がうまく出せなかったり、意見の食い違いから投げ出したくなったりと苦難は多かったと思います。その分、成功した時の達成感と満足感は大きく、確実に自信につながったと思います。」
同 (熊野高校 Kumano ポーターズリーダー部顧問 上村桂)

◆クラブの3年生へ
短い期間でしたが、優しく接してくださり、ありがとうございました。また機会があったら、みんなでダンスをしたいです。卒業してそれぞれの道に進まれますが、自分の力を精いっぱい出して頑張ってください。」
同 (熊野高校 Kumano ポーターズリーダー部顧問 上村桂)

◆谷口先生、3A・4Aのみならず、とても楽しかった4年間で

◆お世話になった南紀高校の先輩方へ
高校生活の4年間を支えてくださり、本当にありがとうございました。貴重な高校生活で学んだ多くのことを生かせるように、これからの人生を頑張っていきます。また、こんな状況でも優しく笑って接してくださった多くの先輩方を見習って器の大きな人間になりたいと思います。本当に4年間お世話になりました。(南紀高校 垣内智稀)

◆谷口先生、3A・4Aのみならず、とても楽しかった4年間で

◆お世話になった南紀高校の先輩方へ
高校生活の4年間を支えてくださり、本当にありがとうございました。貴重な高校生活で学んだ多くのことを生かせるように、これからの人生を頑張っていきます。また、こんな状況でも優しく笑って接してくださった多くの先輩方を見習って器の大きな人間になりたいと思います。本当に4年間お世話になりました。(南紀高校 垣内智稀)

◆谷口先生、3A・4Aのみならず、とても楽しかった4年間で